

Artikel vom 03.12.2019

Nadja Homm - unsere neue Bürgermeisterkandidatin

Einstimmig gewählt ...



Bild: Der so überzeugend gewählten Kandidatin Nadja Homm (4.v.re.) gratulierten v.li. Birgit und Peter Siedenburg, Matthias Bredemeier, Horst Wipplinger, Maxi Brandl, Raimund Kneidinger, Josef Heisl jun., Dr. Olaf Heinrich und Sonja Vogl.

Nadja Homm ist Bürgermeisterkandidatin der CSU - 100 Prozent Zustimmung

Eine der im politischen Salzweg meist gestellten Fragen wurde im September eindrucksvoll beantwortet. Nadja Homm (43) ist die Kandidatin der CSU für das Amt des Bürgermeisters. Das haben die bei der Nominierungsversammlung anwesenden CSU Mitglieder einstimmig beschlossen. Diese 100 Prozent Zustimmung sind der beste Rückenwind für die Kandidatur im März 2020.

Über 80 Personen, darunter 40 stimmberechtigte CSU-Mitglieder konnte der CSU Ortsvorsitzende Josef Heisl jun. im edo-Küchenstudio im Ortszentrum von Salzweg begrüßen. Die Örtlichkeit wurde bewusst gewählt, weil es ein positives Beispiel für die Beseitigung von Leerständen im Ortsbereich ist. Eine hervorragende Kandidatin und ein ausgezeichnete Wahl des Veranstaltungsorts bescheinigte Vizelandrat Raimund Kneidinger der Führung. Bezirkstagspräsident Dr. Olaf Heinrich lobte die ausgezeichnete Zusammenarbeit mit Bezirksrat Josef Heisl jun., mit dem er auch im Bezirkstag sehr eng verbunden sei. Zum Amt des Bürgermeisters meinte er, es gebe kein schöneres.

Man habe sich bewusst Zeit gelassen, erklärte CSU Ortschef Josef Heisl jun. und präsentierte unter großem Beifall Nadja Homm als Kandidatin der Orts-CSU. Sie arbeite schon seit Jahren in der Ortsvorstandschaft mit und setze immer wieder Akzente, wenn es um Kindergarten, Schule oder Ortsentwicklung gehe, lobte Heisl. „Wir sind überzeugt davon, dass Nadja Homm als Bürgermeisterin eine verlässliche Ansprechpartnerin für alle Bürgerinnen und Bürger von Salzweg und Straßkirchen sein wird“, stellte Heisl fest. Politik sei ein Teamsport und das Gemeindeoberhaupt müsse der Spielführer sein. Man habe in der Gemeinde wichtige Herausforderungen vor sich, wenn man nur in die Nachbarschaft nach Hutthurm sehe, wo das Gewerbe boomt. Die Gemeinde brauche endlich ein positives Image, um Betriebe anzulocken.

Auch in punkto Kindergarten habe Homm als bestens vernetzte Mutter große Kompetenz. Ebenso beim Schuldenabbau könne man sich auf sie verlassen, sei doch ein Wahlspruch bei ihr die Generationengerechtigkeit. Sechs Jahre Planung und Diskussionen bei der Ortsentwicklung und baulich sei nichts passiert. Nadja Homm werde mit Unterstützung der CSU Fraktion hier endlich anpacken. Er sei deshalb, wie alle seine Vorstandskollegen überzeugt, dass man mit Nadja Homm eine hervorragende Kandidatin ins Rennen schicke. Offensichtlich haben das dann alle so gesehen, weil Nadja Homm in geheimer Wahl 100 Prozent der Stimmen erhielt.

Das Schlusswort bekam der Vertreter der jungen Generation. Gemeinderat Matthias Bredemeier, Vorsitzender der Jungen Union stellte fest, jetzt habe die CSU Salzweg auch eine starke Bürgermeisterkandidatin und einen starken Landratskandidaten. Er sei überzeugt, dass am 16.3.2020 die Homepage der Gemeinde neu geschrieben werden müsse, weil der Name Nadja Homm beim Bürgermeister eingesetzt werden müsse.

von Josef Heisl